



Beschlussvorlage

Nr.: BV/263/2016 / öffentlich

Benennung von Vertreterinnen/Vertretern der Stadt Friesoythe für die Mitgliedschaft in der Ems-Dollart-Region EDR

Beratungsfolge:

	Gremium	frühestens am
	Stadtrat	09.11.2016

Beschlussvorschlag:

In den Rat der Ems-Dollart-Region werden als Vertreter der Stadt Friesoythe neben dem Bürgermeister (Stellvertretung Erste Stadträtin) entsandt: ...

Sach- und Rechtsdarstellung:

Die Stadt Friesoythe ist seit Mai 1999 Mitglied des EDR-Rates. Nach der Satzung der EDR sind als Vertreter für den EDR-Rat zwei Personen zu bestellen. Ein Vertreter ist der Hauptverwaltungsbeamte, mithin sind noch ein weiterer Vertreter und ein Stellvertreter zu wählen. Es gelten die Vorschriften des § 67 NKomVG.

Bürgermeister